
 

会長プロフィール 

 

岡田 保
おかだ たもつ

 
 

資格 

建築家・インテリアプラ

ンナー・福祉住環境コー

ディネーター 

 
経歴 

55年間に渡り住宅及び 

店舗・ビルの設計施工に 

携わる。 

ちなみに今年81歳 

 
趣味 

読書・健康と体力維持の

ためにジム通い 

 
家族 

妻と二人暮らし 

息子1人と娘2人は 

工デザインに在籍中 

 

会長のコラム    たくみの道… 
 第一一六話            巨星 稲盛和夫     

  

 

 偉大なる経営者 稲盛和夫氏が亡くなられた。これは松下幸之助氏と同じく日本国の大き

な打撃・損失です。 

 氏を知ったのは「致知」の書籍案内で『生き方』を知りそれを読んでからです。 

それは人間としてどう生きるかを仕事を通じて得た「実践哲学」をいろいろな事例をふま

えて説いています。 それと、生きて行く為の仕事をする為の一番大切な考え方の重要性

を力説されています。 人生・仕事の結果＝考え方 * 熱意 * 能力 

 それらを総合して心を磨き、高め、内省を忘れず人格を磨くこと、感謝の心。そして究

極は利他の心で生きること。 最後に人類は宇宙の一員で、大きな使命を持って生かされ

ていることに気付き、人のあるべき『生き方』を目指せ 明るい未来はそこにある。と言わ

れます。 

 “死ぬ時は、生まれた時より人格を高め魂を磨いた人間で逝きたい。” 氏の結論です。 

皆様はどうですか。 私は『生き方』を読んで大切なことを多く学びました。 「実践哲

学」＝「京セラフィロソフィ」が出てきます。これは仕事をする上での取り組む姿勢・考

え方・自覚・信頼関係・経営者感覚意識などが丁寧に説かれています。 

それと、この内容をベースとして『生き方』が書かれています。「京セラフィロソフィ」

を読むうちに「そうやそうや。そのとおり」「うわー同じ考えや」と少しは出てきますが

それ以上に、私なんかが思いもつかない事がいろいろと凄いパンチとなって気づかされま

した。 氏の凄いところは、その深さと広さです。それを社員に諭し、納得させる力量や

リーダーシップの凄さでしょう。 説得は少し強引なところがあったり、無理やりが少し

あってやらされ感が有りますが、納得は腑に落ちて理解できるので仕事に対する考え方や

態度が全然違います。 結果、能率も効率も上がりチームワークも強まります。 

稲盛氏の偉大なる人となりをご紹介するつもりが復習と確認になってしまいました。 

 

 巨星の名のごとく、一代で京セラを一兆円を超す企業に育て上げ５２歳で創業した第二

電電はＫＤＤＩとなり五兆円を超すマンモス企業になりました。 加えて稲盛氏を世界に

知らしめたのは、二兆三千億の負債を負って倒産した日本航空の再建を託され誰もが尻込

みしてとても無理だろうと言ったものを、氏の人格・人間力で役人思考しか判断のできな

い幹部から現場の社員までの意識改革を見事にやり、わずか２年８か月で再上場を果たさ

れました。この日本航空再建は無給でした。それもホテル住まいで週３日ほどの予定が詰

めきりになってしまいました。 氏の真価は次号で。 

お陰様でタクミデザインは53年目を迎えることができました。ありがとうございます。 

このニュースレターは、過去にお仕事させて頂いたり、 

もしくはお問い合わせ頂いた方など、【大切な方】にのみ 

お贈りさせて頂いております。 

株式会社 工デザイン 
〒671-1102 兵庫県姫路市広畑区蒲田3丁目120 

TEL 079-239-9001    FAX  079-239-9050 

http://www.takumi-design.co.jp/ 

『20,000人の笑顔 

集めます 

プロジェクト！』 

2022年12月現在 

12,605/20,000 

の笑顔頂きました‼ 

http://www.takumi-design.co.jp/


社長プロフィール 
 

岡田 哲也
お か だ  て つ や

 
 

【資格】 

2級建築士 

宅地建物取引士 

2級施工管理技士 

既存住宅状況調査技術者 

一般耐震技術認定者 

【経歴】 

大学卒業後、大阪の店舗の

設計施工を行う会社で約10

年修行後、姫路に戻り、 

工デザインに入社。 

【趣味】子育て(笑） 

      【家族】私（51歳） 

  妻（？歳） 

     息子（19歳） 

   娘（高3） 

 

プロフィール 
 

河野 紳一郎
こ う の  し ん い ち ろ う

 
 

資格 

一般耐震技術認定者 

 

経歴 

（株）工デザイン 

入社8年目 

 

趣味 

自宅の改修 

 

家族 

 私（51歳） 

  妻（51歳） 

  長女（社会人3年目） 

  長男（高3） 

 次男（中2） 

 

 

 

 今更ですが、ウチの会社って小規模でやってますんで仕事の依頼があればまず現地調査、聞き取

り、図面やプラン作成、お見積もり。着工後は現場管理～引き渡しまでと、最初に伺った者が引き渡

しまでお付き合いさせてもらうとうやり方をとっています。 

 大手のように分業制とかにしていないので、これがけっこう大変で正直仕事の進め方として非効率

なのだとは思います。でも頼む方としては最後まで同じ顔の者がいるので言いやすいし、安心できる

んじゃないかなとも思っています。（まあ連携ミスなんかも無いのもメリットかもですが･･･） 

さらに非効率だと外部の人に言われそうなのが打合せの時間と回数です。 

以前、ウチの社長が書いてましたが、一見 関係のなさそうな雑談や会話の中にこそ、お願いする方

の潜在的にやりたい事が見つかる（引き出せる）場合がある・・的な内容だったと思います。 

最近、自分でも打合せの時間が長い（話が長い！？）と思うことがあります。 

でも実際、形になった時に『あの時、あの話をさせてもらってて良かった』と言われたときはこちら

も時間をかけてでも聞き取りをしていて良かったと感じるところです。 

 コロナ禍になり、なかなか対面での打合せも気を使う昨今ですが、このスタンスは続けていこうと

は思います。と言ってると現在進行形のお仕事でそうもいかない事案がありました。現在は関東に在

住で定年退職後は奥様の地元（姫路）に新築のお家を建てて余生は姫路でのんびりと過ごしたいとう

ご夫婦からのご依頼でした。 

最初の聞き取りから間もなくコロナ禍になり、遠方なので移動もままならない状況のなか、打合せは

電子メールが8割、電話が2割と今までにないかたち･･･途中で小休止もありましたが9月にプランも

金額も確定して、最初に電話で自己紹介してから1年半･･初めてお会いすることが出来ました(TOT) 

 施主様としては顔の見えない相手に住宅という高額商品を頼む事に不安もあったかもしれないし、 

こちらとしては要望されているのはこういう事なのかな･･どうかな･･微妙なニュアンスの連続で･･･ 

『あー！今すぐ出向いてガッツリ打合せしたい！！』と思う日々でした。 

でも先日、無事に上棟までたどり着き、今は順調に現場は進んでいます。 

それでも、まだ始まったばかり･･この新しいスタイルで引渡しまで走り抜けるぞ～！！ 

皆さま、お世話になります。 

私は日本がワールドカップ

でベスト８を逃した瞬間か

ら、落ち着いた日常を取り戻

している今日このごろです

^_^ 

ふと車のメーターを見ると、

なんと(*_*)！！ 

↑30万キロを超えていまし

た！！ 

約10年ほど前に9万キロほ

ど走った「ハイエース」を中

古で購入しました。 

普段からあまり優しくない運

転をしているので、まさかこ

こまで頑張ってくれるとは

思っていませんでした(^_^)v 

さすがに最近は音が大きく

なってきた気もするし、踏み

込んだ時の排気ガスは少々

黒い気がしますけどー^^; 

30万キロといえば、地球の

円周の長さは4万kmですか

ら、 30万÷ 4万= 7.5周！ 

さらに、月までの距離は38

万キロなんだそうで、あと8

万キロで月面着陸❣❣ 

ちなみにですけど、光の速

度は秒速30万キロで、約１

秒で到達するみたいです^_^ 

ハイエースは海外でも人

気。中国ではハイエースの

見た目がそっくりなコピー版

ハイエースがつくられ、その

コピーでさえ売れてしまうほ

どです。 

海外では200万キロ以上走

行するハイエースもあるとか

(^_^;) 

メンテナンスとして、まめに

オイル交換はしています。 

お家のメンテナンスも大切で

すけどねー 

特に屋根・外壁・床下あたり

から、劣化が始まります。 

家族へのメンテナンスも大

切ですよー(^_^)v 

 

         岡田Jr.51歳 

「あんたは黙ってよー仕事しはるなー(^_^)」 

「こんな、やり方もアリだと思います」の巻 
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イマドキTopics

今話題のHOTなニュースをご紹介します！

～ 今日もごきげんさん ～

「川添家のゆるゆる日記」
” INVOICE ”

子どもの宿題に疑問に思った事などを調べる「しらべ学習」というものがあります。
①調べること ②なぜ気になったのかのきっかけ ③調べたこと ④参考にした資料(本・
インターネット等) ⑤その絵 を書きます。

ある日「なんでビールは黄色い？」疑問が湧いたようです。ふむ、なるほど。調べてみ
るとビールの色は麦汁だと分かりました。が、文章や写真だけではピンと来ていない様子。
せっかくなのでフィールドワークに行こうと考えました。ありがたい事に神戸にキリンビー
ル工場があるではないですか！ ビールが出来る工程を教えてもらえるだけでなく麦芽を
味見できて、ホップの香りをかいでみて、麦汁の一番搾りと二番絞りの味比べもできました。
画像や文章だけでなく体験や経験をした方が理解できやすいですね。

編集長 北本美佳

人生初めてエアメールで贈り物をしました。送り状を作る為に自分のスマホを使って入力します。

私の名前・住所・送り先の名前・住所・郵便番号・電話番号、以外にも何を送るかの内容も英語です。

今回は薬を送るので「レパミピド錠」という薬は何の薬か→胃薬→胃薬の英語表記は→"stomach 

medicine"という具合に一つひとつネット検索し入力する。薬の個数・単価も必須項目。

えーっ、もうそうなると分からない。 単価＝調剤薬局で支払った金額÷錠剤の粒数。

しゃあない、これでいこ。アメリカの税関職員の方が見るそうやけど…大丈夫やろか？

郵便局のフロアーの一画にあるイスと机を占拠しての作業。分からない選択ボタンは何度も窓口の

方に聞きに行き、やっとの事で送り状を印刷して提出できました。「全部入力いただきましてありが

とうございます。」と声をかけていただきました。かれこれ４０分はかかっています。

私の方こそお付き合いいただきありがとうございました。 今の楽しみは、配達状況を追跡できるの

で一人旅に出た荷物がどこまで行ったかなぁ～と移動を確認することです。

経理 川添美保


